

## 一年間のご協力に感謝

学校敷地内にあるサクラも、開花宣言です。春の陽気が感じられる今日この頃です。卒業式の日には、もっと咲いているでしょう。

コロナウイルスの影響で、思うような活動が行えなかった1年でしたが、幸い大きな事故やけががなく、無事1年が終わろうとしています。

朝の登校は、学校近くの横断歩道では、林田さん、



野口さん、前川さん

に毎朝交通指導をしていただきました。また、各地区の交通指導の方にも子どもたちの安全な登校のためにご指導いただきありがとうございました。

6年生が、林田さんと野口さんには、手紙と贈り物を手渡しました。6年生からのサプライズに喜んでおられました。子どもたちは大人の目に見守られるありがたさを感じているのですね。



## いよいよ卒業



卒業が目前となりました。思い出多い網津小をあとにします。正面の昇降口前に6年生の卒業制作が展示されています。先生方一人一人にもみんなそろって挨拶に来ました。そして、教室の荷物をそれぞれ持って帰りました。これまで賑やかだった教室が急に寂しそうに見えました。

いよいよ卒業式を待つばかり。本来ならば、たくさんのご来賓の方々をお招きし、もっと盛大に見送るはずでしたが、今年度もご来賓の方々にはご遠慮願ひ、在校生も4・5年生のみという形で式を実施することになりました。しかし、今できる範囲で最大限の式を行おうと全職員で知恵を出し合っけて式を行います。きっと、心に残る、素晴らしい卒業式になると思います。

## 春休みになります

学校も今週で終わります。卒業式、修了式を残すのみとなりました。土曜日からは、春休みに入ります。そんなに長くはありませんが、子どもたちが家庭や地域で過ごすこととなります。全体で、また各学年で春休みの暮らしについては指導しますが、地域での過ごし方や自転車乗り、道路の横断などもしかしたら危険なこともあるかもしれません。遠慮なさらず、見かけた方から注意していただけたらと思います。どうぞ、よろしく願いいたします。

